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Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, na forma presencial, 
no gabinete da Vice-Reitora, reuniram-se os participantes elencados abaixo, para realização da Reunião 
do grupo de trabalho de Gestão e Governança. 

 

 
PARTICIPANTES: 

1. Therezinha de Jesus Pinto Fraxe - Vice-Reitora 

2. Dinorvan Fanhaimpork - Auditoria Interna 

3. Carlos Moisés Medeiros - Ouvidoria 

4. Maria da Glória Vitório Guimarães - Pró-Reitoria de Planejamento 

5. Angela Neves Bulbol - Pró-Reitoria de Administração 

6. Ana Paula Rabello Brandão - Chefia de Gabinete 

 

 
A Vice-Reitora, Profª Therezinha Fraxe, saudou a todos os presentes e deu início a reunião. Em 
seguida, a Profª Angela Bulbol (PROADM) entregou a cartilha "Administração Pública Descomplicada, 
volume 1: Manual de gestão e fiscalização de contratos" , e explanou sobre a cartilha. Em seguida, o 
ouvidor faz uma pergunta sobre transparência e governança, a qual obteve a seguinte resposta por 
parte da Pró-Reitora de Planejamento, Profª Maria da Glória, "Informamos que está em desenvolvimento 
no âmbito da UFAM o programa de gestão e governança o qual conta com o comprometimento da alta 
direção com reuniões sistemáticas a cada quinze dias com a presença do Reitor e coordenação da 
Vice_Reitora, para o fomento a uma cultura ética e de respeito às leis e para a aplicação efetiva do 
Programa. Ademais, destaca-se que na Pró-Reitora de Planejamento e Desenvolvimento já está 
institucionalizado o programa integridade e o programa de Gestão de Riscos". A professora Ângela Bulbol 
recebe a palavra e cita que a UFAM precisa de uma cultura de publicização e responsabilização. Mais 
adiante, o auditor, Dinorvan Fanhaimpork, sugeriu que o DEPI (Proplan) verifique a questão do 
TransformaGOv. Adiante, a professora Mª da Glória fala da importância dos Pró- Reitores nessas reuniões 
para que entrem em conformidade com todos os processos e possam se integrar e entregar melhores 
resultados para a comunidade interna e toda a sociedade. Em seguida, Profª Ângela Bulbol explanou 
sobre o trabalho da Proadm com a criação do circuito no interior para falar de todas as pautas importantes 
para UFAM. Após isso, a Vice-Reitora introduziu o assunto de discussão sobre indicadores de 
Governança para a próxima reunião. Os presentes falaram também sobre a criação de um mecanismo 
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para verificar a redistribuição de servidores conforme matriz ocupacional. Em seguida, foram comentadas 
as pautas para as futuras reuniões, a saber: Indicadores Proplan; Força de trabalho e Matriz Ocupacional; 
e Gestão, Governança e Integridade/ questionário TCU. A reunião finalizou com a fala da Vice-Reitora 
acerca dos temas discutidos e comentou sobre as futuras reuniões e a importância dessas discussões 
para a Universidade. 



 


